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OGGETTO: Verifica presenza del numero legale. 
 
Presisende Voccia: Buonasera a tutti, riprende il Consiglio Comunale interrotto ieri sera, 
per il punto all’ordine del giorno. Segretaria  l’appello grazie. 
 
La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 
 
Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. Il numero è legale. 
 
Presidente Voccia: Allora passo la cartellina dell’unico punto all’Assessore che ce lo 
illustra grazie. Cosi se sbrigamo. 
 
Ass. Crimaldi: Buonasera a tutti, Presidente, Sindaco, Assessori, Consiglieri in Aula e 
pubblico in aula e coloro che ci sentono tramite Centro mare radio. Questa sera  si dovrà 
votare una delibera sulla ricognizione sullo stato di attuazione per programmi di verifica 
della salvaguardia degli equilibri di bilancio che sarebbe la delibera propedeutica alla 
variazione di bilancio che abbiamo votato ieri sera, quindi, allora, la delibera consiste in 
questo: 
la realizzazioni dei programmi degli obbiettivi è conforme a quanto stabilito dalla relazione 
previsionale e programmatica bilancio di previsione dell’anno in corso, approvato  con 
delibera del Consiglio comunale numero 33  dell’11 luglio 2011 esecutiva a termine di 
legge  come risulta dalla relazione di cui allegato il punto sub A al presente atto che fa parte 
integrante e sostanziale  

b) il rendiconto della gestione  dell’esercizio finanziario 2010 approvato con 
deliberazione del  Consiglio Comunale numero 42 del 22 settembre 2011, esecutiva ai 
sensi della legge  presenti un avanzo di amministrazione di  1.984.845,92 quindi si 
delibera, si delibera gli equilibri di bilancio in base a questo, diciamo,  quello che prima 
ho esposto. 

Quindi, per quello, ho finito, se ci sono qualche domanda, a disposizione. Grazie 
 
Presidente Voccia: Interventi? Penge prego. 
 
Cons. Penge: Si, buonasera a tutti, Volevamo chiedere cinque minuti di sospensione se era 
possibile. 
 
Presidente Voccia: Sospensione accordata 
 
Sospensione del Consiglio 
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Alla ripresa dopo la sospensione 
 
Presidente Voccia: Riprendiamo il Consiglio comunale. Segretaria, prego, l’appello 
 
La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 
 
Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. Il numero è legale. 
 
Presidente Voccia:  Allora, aveva chiesta la sospensione e la parola al Consigliere Penge. 
Prego 
 
Cons. Penge: Si, abbiamo verificato alcune cose. E’ chiaro che, sinceramente, abbiamo dei 
dubbi su questo bilancio anche perché poi, nelle premesse c’è anche scritto che i risultati 
sono stati calcolati con un sufficiente grado di certezza che, forse è un po pochino per 
quanto riguarda le entrate e le spese e, tra l’altro, noi ci auguriamo, ci auguriamo che non 
escano fuori, poi come al solito, perché tanto, purtroppo, capiterà probabilmente quante 
debito fuori bilancio e quindi il sufficiente grado di certezza sicuramente si va a far benedire 
praticamente. Quindi, per quanto ci riguarda noi su questo punto, sappiate, che come PdL 
siamo contrari e, naturalmente, teniamo ad evidenziare il fatto che, anche questa sera la 
maggioranza non ha il numero legale, siamo qui soltanto per una questione di responsabilità 
per approvare, appunto, un punto che comunque è più tecnico che, appunto, deve portare a 
dei risultati per il bilancio. Quindi, il nostro parere è sicuramente contrario. 
 
Presidente Voccia: Grazie a lei. Non ci sono altri interventi, passiamo al voto. Chi è 
favorevole al punto? 
 
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 
 
Dott.ssa Boccato: uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, otto, nove. 
 
Presidente Voccia: Chi è contrario? 
 
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 
 
Dott.ssa Boccato: uno, due, tre. 
 
Presidente Voccia: Chi si astiene? 
 
La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 
 
Dott.ssa Boccato: uno. 
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Presidente Voccia: Uno. Si vota l’immediata ese…… 
 
Dott.ssa Boccato: no 
 
Presidente Voccia: no, non serve. Allora, signore signori, visto che i punti sono terminati, 
ci vediamo la prossima volta.----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


